

Bundesversammlung.

Die vereinigte Bundesversammlung hat am 15. Dezember 1927 folgende Wahlen vorgenommen:

Bundespräsident für das Jahr 1928:

Herr Edmund Schulthess, von Brugg.

Vizepräsident des Bundesrates für das Jahr 1928:

Herr Robert Haab, von Wädenswil.

*Präsident des Eidgenössischen Versicherungsgerichtes für die
Jahre 1928 und 1929:*

Herr Ludwig Segesser, von Luzern.

*Vizepräsident des Eidgenössischen Versicherungsgerichtes für die
Jahre 1928 und 1929:*

Herr Friedrich Studer, von Winterthur.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 8. Dezember 1927.)

Laut Mitteilung der schweizerischen Gesandtschaft in London hat die britische Regierung am 20. November 1927 das Exequatur erteilt:

- a. Herrn Ernst Lieberherr, von Kappel (Toggenburg), in seiner Eigenschaft als schweizerischer Honorargeneralkonsul in Bombay;
- b. Herrn Theodor Emil Wagner, von Läufelfingen, in seiner Eigenschaft als schweizerischer Honorarkonsul in Colombo.

(Vom 12. Dezember 1927.)

Dem Kanton Schwyz wird an die zu Fr. 432,000 veranschlagten Kosten für die Ergänzung der Muottakorrektioin ein Bundesbeitrag von 40 0/0, im Maximum Fr. 172,800 bewilligt.

Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1927
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.12.1927
Date	
Data	
Seite	722-722
Page	
Pagina	
Ref. No	10 030 227

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.